

# Les médias européens doivent dire stop à la propagande fasciste

Depuis 15 à 20 ans, les politiques racistes anti-immigrés et surtout antimusulmans sont renforcées dans des pays européens comme l'Allemagne, le Danemark, les Pays-bas, la France, l'Italie, la Belgique, l'Angleterre et l'Autriche, les partis xénophobes se renforcent et les groupes racistes sont encouragés ouvertement ou discrètement. En 2012, des partis xénophobes ont pris leurs places dans les parlements de 16 pays européens parmi les 27 membres de l'Union européenne, les slogans racistes sont populaires durant les élections. Cette situation est



inquiétante car des faits divers dont la violence tendant vers des massacres se produisent. Par exemple, en juillet 2011 le militant fasciste Anders Behring Breivik a massacré sauvagement 77 personnes. L'audience de Breivik ayant débuté en avril est très importante pour nous montrer une fois de plus la dramatique montée xénophobe en Europe.

## Il ne faut pas sous-estimer les dégâts de la propagation des slogans fascistes

L'affaire Breivik a été retransmise en direct par beaucoup de chaînes européennes ; des journaux et des radios ont été indirectement instrumentalisés pour diffuser cette propagande antimusulmane et anti-immigrée.

Breivik qui a déclaré, de manière répétée, son but après le massacre comme **"faire entendre son idéologie déviante au monde, propager ses idées xénophobes et attirer l'attention"** et qui voulait **"la propagation de sa vidéo avec ses idées fascistes et son manifeste"**, semble être parvenu à son but. Car grâce à la propagande intense d'un an, Breivik est actuellement considéré comme un héros parmi les groupes fascistes et racistes. Son manifeste est présent dans des milliers de sites internet ; ses photos, ses discours, ses vidéos et ses slogans racistes pendant les audiences sont attendus et diffusés parmi les fascistes européens.

Les médias européens et mondiaux sont instrumentalisés indirectement afin de diffuser les idées corrompues de cet assassin psychopathe, ils font connaître un criminel ayant massacré 77 jeunes gens. Cette propagande est très efficace au sein de la jeunesse en manque d'idéal, et encline à ces idées séparatistes.

Il n'est pas possible de qualifier ces actions de "liberté d'expression". Cela ne ferait qu'encourager la violence raciste et fasciste. Cette propagande ferait passer au sein des racistes et des fascistes du monde entier qui sont prêts à tuer sans hésitations tellement de personnes juste pour le plaisir, le message suivant : **"Faites de même, tuez autant de personnes, vous serez célèbres, resterez 20 ans dans une prison comme un luxueux hôtel et si vous faites le fou vous pourriez même être libérés."** Pour toutes ces raisons les médias européens se doivent de ne plus être instrumentalisés par ce monstre se faisant passer pour un patriote.

Afin d'empêcher la propagande des monstres comme Breivik, les audiences doivent se dérouler à huis clos. On doit empêcher que toute audience ne se transforme en show fasciste car un mot ou un geste aurait un effet dévastateur sur la population. Actuellement sur internet, nombreux sont les ignorants considérant ce meurtrier sanguinaire comme un héros, vantant son comportement à la télévision et percevant son salut raciste lors des audiences comme un signe.

Faute de contre-propagande, la propagande fasciste a déjà fait de très gros dégâts. Sans perdre de temps, les médias européens se doivent de prendre leurs responsabilités et cesser d'être instrumentalisés par cette propagande fasciste de grande envergure, être intransigeants à l'aide de mesure si nécessaire. Cette urgence est pressante au rappel des événements du passé et de la vraie face du fascisme.

### **Le fascisme est une politique de violence prenant pour cible les valeurs humaines**

On tente de légitimer à l'aide de différents procédés le fascisme qui est en réalité une idéologie sanguinaire ayant apporté beaucoup de malheurs à l'humanité. Le siècle dernier, cette idéologie a été la cause de la mort et de la torture de millions de personnes à cause de leurs appartenances à une race, de l'horreur de la seconde guerre mondiale et de la formation d'une 'société de terreur' afin d'anéantir toutes valeurs humaines partout où elle est apparue.

Même si on ne le nomme pas, le fascisme est le régime appliqué derrière la scène dans la plupart des pays du monde. La culture fasciste est la cause des troubles, des guerres civiles, des massacres et de l'apparition de personnes furieuses, barbares et assoiffées de sang, dans les places publiques de nombreux pays.

### **Il faut changer le système éducatif pour anéantir le fascisme**

Pour pouvoir vaincre le fascisme, il faut tout d'abord le comprendre. Le fascisme est une culture païenne basée sur la théorie du conflit et de race darwiniste. Il faut anéantir ces superstitions pour pouvoir enrayer le fascisme. Alors que le système fait justement le contraire. Les pays occidentaux dépensent des millions de dollars afin de combattre, observer, attraper, arrêter, juger et condamner ces bandes fascistes que ces pays produisent de leurs propres mains. Car une éducation darwiniste leur est donnée dans les écoles. Les écoles enseignent les erreurs darwinistes qui montrent la vie comme une arène sanglante, un lieu de guerre où il faut être sans pitié, combattre sans cesse afin de pouvoir survivre. De plus, que les ancêtres des hommes seraient des êtres vivants semblables aux singes et que des races supérieures et inférieures seraient apparues dans ce soi-disant processus évolutif. Il n'y a aucune raison pour qu'une personne éduquée d'une telle manière ne devienne pas fasciste. L'imposition du darwinisme sur de nombreux peuples ne fait que propager rapidement le fascisme (par le biais d'organisation ou culturel).

Pour cette raison, un combat scientifique doit être mené au niveau mondial. Afin d'anéantir le fascisme et le darwinisme qui est sa fondation pseudo-scientifique tout en enseignant les valeurs essentielles telles l'amour, la tendresse, la pitié, l'humilité, la compréhension, la justice.

### **Le seul moyen d'éradiquer les idéologies sanguinaires comme le fascisme est l'éducation antidarwiniste et antimatérialiste.**

Les enseignements erronés du darwinisme sont la cause d'actions sanglantes et sans pitié comme nous l'avons vu dans l'exemple Breivik. Si nous voulons mettre fin à la terreur, au sang, la voie la plus efficace est l'enseignement de l'invalidité du darwinisme, prouver à l'aide de preuves scientifiques irréfutables la théorie fallacieuse qu'est le darwinisme.



### **Extrait de l'interview d'Adnan Oktar du 18 avril 2012 sur la chaîne A9**

**ADNAN OKTAR:** Pas besoin de lui donner la parole deux heures. Qu'on le condamne et qu'on le renvoie. Pourquoi prolonger les débats ? Donner la possibilité à Breivik de faire sa propagande fasciste ? Il ne sait même pas parler. C'est un psychopathe. Il veut attirer l'attention. Faire entendre son message. Les médias sont instrumentalisés. Les audiences devraient avoir lieu à huis clos. Qu'on le condamne et qu'il purge sa peine. Lui donner un tel écho et encourager de tels fous est inacceptable et honteux. Ils ont fait passer le message que, si commettez un tel crime et êtes psychopathes, vous serez célèbres et rien ne vous arrivera. Simulez la folie ou purger vingt ans en prison et soyez libre. De toutes manières les prisons sont luxueuses là-bas. Ils développent



une pensée comme "nous allons vous rendre l'homme le plus célèbre du monde". Inacceptable et honteux. Le type fait sa propagande fasciste nuit et jour et son écho dure depuis des mois. Il faut qu'ils arrêtent cela, il faut avertir les médias européens.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/les-medias-europeens-doivent-dire-stop-a-la-propagande-fasciste>